

GIGAスクール構想の実現に向けて



4・5年生の様子

GIGAスクール構想について、文部科学省は、次のように説明しています。「一人一台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備することで、特別な支援を必要とする子供を含め、多様な子供たちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化され、資質・能力が一層確実に育成できる教育ICT環境を実現する。

これまでの我が国の教育実践と最先端のICTのベストミックスを図ることにより、教師・児童生徒の力を最大限に引き出す」

これに基づき、大津町では、いち早く一人一台端末の整備が実現され、すでに、すべての小中学生が活用を始めています。具体的には、「調べ学習」「表現・制作」「遠隔教育」「情報モラル教育」「ドリル学習」「動画の利用」などに活用できます。授業でも家庭学習でも使えますし、家庭と学校を結ぶオンライン学習にも活用できます。写真は、5月7日に、各学級においてGoogle meet でつながる様子です。5月12日の夕方には、家庭と学校でつながるかどうかを確認しました。

本校でも、積極的に授業での活用をしていきます。新型コロナウイルス感染拡大でまた休校となった場合には対応できるように、オンライン学習の準備もしています。ご家庭でのご協力ありがとうございます。



2・3年生の様子



1年生の様子



6年生の様子

学校農園の畑づくりお世話になりました。

5月11日（火）学校応援団の大田黒裕樹さんに、今年も学校農園の耕しとマルチフィルム張りをさせていただきました。大田黒さん、大変ありがとうございました。

今年も、野菜と芋の栽培に励んでいきます。貴重な体験活動の環境づくりお世話になりました。



できあがった畑



マルチフィルムが張られました

2・3年生が、茶摘み体験!

5月11日（火）午前中、学校応援団である瀬田の瀬川製茶さんに、本校の2・3年生が、茶摘みの体験をさせていただきました。

茶摘みから工場での製茶、商品になるまでの流れをわかりやすく教えていただきました。

瀬川さん、大変ありがとうございました。



茶摘み体験



茶摘み体験



工場の様子



工場の様子



製品になるまでの工程

できあがった製品